## En la región, los pensionistas son un grupo olvidado.

En primer lugar, me gustaría decir que hay ocho leyes de pensiones vigentes en la región. Ninguno de ellos redunda en interés de los verdaderos pensionistas. Por lo tanto, gracias a la Ley n.º 9 de 2014, la situación de los pensionistas del gobierno central es muy diferente de la de los de la región del Kurdistán. Viven bajo la sombra y la autoridad de la región en la primavera de la jubilación, en el sentido de que tienen muchos más derechos legales y diferencias en comparación con aquellos que han sido despedidos o contratados en la región, incluyendo:

- 1. Los maestros y empleados están jubilados, y reciben una pensión de aproximadamente el 80% de sus salarios y su pensión no es inferior a 400000 dinares iraquíes.
- 2. Cuando se jubilan, reciben 18 meses de recompensa.
- 3. Los fondos de pensiones privados no tienen nada que ver con la lista de salarios mensuales de los empleados. Reciben sus salarios cada seis meses.
- 4. Pueden pedir prestados 25 millones de dinares para usarlo para mejorar su estado de salud y otras necesidades. Recientemente, el Consejo de Ministros iraquí emitió una serie de nuevas decisiones para proporcionar más servicios a los pensionistas y compensarlos por sus años de servicio y todos sus esfuerzos. Las decisiones son las siguientes:
- 1. Cualquier pensionista que no haya recibido tierra debe recibir un terreno residencial.
- 2. Iraqi Airways reducirá el precio de los billetes de avión en un 25%.
- 3. A cada pensionista se le pagará una suma de dinero como recompensa por este mes.

Además de estos derechos y privilegios legales, todos los salarios de los pensionistas se han convertido en tarjetas electrónicas. No tienen ningún problema y dificultad para obtener sus salarios y no hay diferencias entre ellos, excepto sus años de servicios, rangos, deberes y esfuerzos. Significa que son tratados de manera justa e igualitaria por su gobierno. Por otro lado, en nuestra región, nuestros maestros y empleados se jubilan lo más rápido posible sin ninguna recompensa al igual que son castigados y son enviados de regreso a casa sin ningún privilegio y respeto, ¡ya que son adicionales y no son necesarios!
Estarán en las siguientes condiciones:

1.1. Eliminar el privilegio de certificado, lo cual es injusto porque un certificado es el medio principal por el cual un trabajador o maestro puede servir a su país a lo largo de sus vidas.

- 2.2. Debido a que el empleado o maestro está jubilado pero aún es responsable de criar a su familia e hijos, cortar la porción de dinero de la esposa, el esposo y los hijos es ilegal en sí mismo. Cuando se jubilen, recibirán el 80% de sus salarios. Algunos pueden obtener 200 mil dinares. Mientras que un maestro que ha servido durante 40 años su pensión es de 918000 dinares iraquíes. Lo que es importante mencionar es que hay algunas personas que se han jubilado y han estado recibiendo 2, 000,000 dinares, mientras que la pensión del maestro es de 918000 dinares, ¿quién puede vivir el maestro y pagar el costo de la vida? 200 mil dinares solo pueden ser suficientes para gastar en comprar bebidas y pasteles nada más.
- 3. Cuando una persona se jubila, recibirá el salario de solo seis meses como recompensa.
- 4. No menciono las dificultades de la época en que van a los bancos a obtener su pensión. Nadie puede soportar su dificultad. Recientemente, el Consejo de la Judicatura derogó la Ley N° 27 de 2006 y decidió aplicar la Ley N° 9 de 2014, que sigue vigente. Finalmente, dejo la comparación anterior a los lectores. Estoy seguro de que, como digo, algunos de los pensionistas han sido olvidados en la región.

Por: Abdulwahid Muhammad